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REQUERIMENTO Nº 70/2022 
 

 

Requeiro, após ouvido o Egrégio Plenário, nos termos do inciso VIII 

do artigo 147 da Resolução nº 001/91 combinado com o disposto no inciso XII 

do artigo 12 da Lei Orgânica do Município, que este expediente seja 

encaminhado ao Prefeito Municipal, José Antônio Pereira, requisitando, de 

forma pormenorizada, que indique os prédios públicos que ainda não oferecem 

condições plenas de acessibilidade e quais são as medidas programadas para 

solução. 

 

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes, aos 15 (quinze) dias do mês 

de março de 2022. 

 

 

 

 

Toninho Valflor 

Vereador - MDB 


